

Jüdischer Friedhof im Blickpunkt

Vortrag und Visite

Obernkirchen. Unter dem Titel „Der gute Ort“ laden die evangelische und die katholische Kirchengemeinde in Obernkirchen zu zwei Veranstaltungen ein, die über den Jüdischen Friedhof in der Bergstadt informieren. Am Freitag, 11. Mai, spricht Rolf Bernd de Groot, der sich in dieses Thema intensiv eingearbeitet hat, über die Geschichte der Friedhofsanlage der Synagogengemeinde Obernkirchen und zeigt dazu historische und aktuelle Fotos.

Aufgrund des großen Interesses an seinen bewegenden Beiträgen beim Benefizkonzert für den Friedhof im vergangenen Jahr wird er nun ausführlicher Einblicke in die geschichtlichen Zusammenhänge und die familiären Verbindungen geben, in deren Rahmen die Anlage zu sehen ist. Die Veranstaltung beginnt um 19.30 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ am Kirchplatz. Am Sonntag, 13. Mai, besteht dann die Gelegenheit zu einem Besuch auf dem Jüdischen Friedhof am Sonnenbrink unter Führung von de Groot. Die Erläuterungen aus dem Vortrag können auf diese Weise vor Ort vertieft werden. Die Führung ist auch deshalb lohnend, weil die Friedhofsanlage in den vergangenen Monaten erneuert und in einen würdigen Zustand gebracht wurde. Zu diesem Besuch treffen sich interessierte Teilnehmer um 15 Uhr. Treffpunkt ist der Parkplatz des Sonnenbrinkbades. r